

今年も残すところあとわずかになりました。毎日笑顔で過ごせて、お世話になった自分の教室に感謝を込め、今週は子供たちとお掃除週間でした。普段はできないところの拭き掃除や、本棚の配置換えなどしながら、新しい年を迎える準備をしました。小・中学生時代には、青竹のように節目節目で、心身ともに大きく伸びるときがあるものです。つばさ教室においても、異学年の友達や諸活動の講師の方々と少しずつ関わり合いながら、それぞれがコミュニケーション力を育てたり、自己肯定感を高めたりと成長できるとよいと考えます。寒さに負けず体調を整え、ご家族でよいお年をお迎えください。



<ミシン教室 11/5 >

ジョイフル本田ミシンアドバイザー萩原さんを講師に、ミシン教室を行いました。ハンカチを作るなら簡単と思いや、裏返したりアイロンがけ、端ミシンしたりと細かい行程がありました。子供たちは作業にドキドキしつつ、先生の優しい声かけに励まされ、仕上げることができました。ものづくりの楽しさを味わいました。



< 落ち葉清掃ボランティア >

通りを挟んですぐ前の清浄寺にて、落ち葉清掃のボランティア活動を行いました。清浄寺にある3本の大銀杏は、「ましこ世間遺産」にも登録されている歴史ある樹木です。境内に積もった銀杏の葉を合群住職さんと一緒に掃き集めました。

きれいになった境内を見て、「徳を積めたかな。」など生徒が言うので笑い合いました。



< さつまいもほり 11/7 >

秋晴れの下、みんなでサツマイモの収穫を行いました。大小様々な形のさつまいもが出てきて、子供たちは歓声を上げながら次々に掘っていました。自分たちで植え、育て、収穫するという一連の体験を通して、自然から学ぶ時間を過ごすことができました。



< 図書館 >

益子町中央公民館図書館を利用し、本を借りてきました。館内は静かで落ち着いた雰囲気があり、過ごしやすい環境となっています。それぞれの興味に合わせて、思い思いに本を手に取る姿が見られました。

今後も図書館を活用し、本に親しむ機会を作っていくたいと思います。



※通級相談は、随時受け付けています。

受付時間: 8:30~15:00

TEL: 0285(72)3032